

La narrativa de la resiliencia humana.

En medio del contexto que se vive a nivel mundial de emergencia sanitaria, aparece Respiro Creativo, plataforma que busca “crear ideas para el sector de las ideas”. Este mismo logra reunir a varias personas de diferentes países, obteniendo como resultado un grupo con habilidades muy variadas. Es decir, un colectivo interdisciplinario, donde identificamos a dos personajes principales que se desenvuelven en el área artística de la danza y el movimiento, y a otros tres personajes, identificados como editores, artistas visuales y *mindfulness*.

La fusión de estos personajes en medio de la multidisciplina genera la necesidad de expresar un mensaje por medio de herramientas y conocimientos artísticos. Ya que se nota disponibilidad colectiva para llevar a cabo una búsqueda de posibilidades, se decide abordar la inseguridad, ansiedad o preocupación que puede vivir un ser en medio de las diferentes experiencias y en diferentes contextos adversos.

En conclusión **el reto** de este equipo es generar ideas o estrategias, y estructurar respuestas para la siguiente interrogante:

¿Cómo exponer en una narrativa visual artística, la resiliencia humana en un momento determinado de la existencia del ser, dándole la mayor difusión en el menor plazo posible?